



NOTA DE PRENSA N° 016 – 2013 – DRTPE

Cajamarca: DRTPE participará en vigilia y pasacalle por la erradicación de la trata de personas

Con el objetivo de erradicar la trata de personas, la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo (DRTPE), a través del Comité Directivo Regional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CDRPETI), participará este 22 y 23 de setiembre en la vigilia y pasacalle por la erradicación de trata de personas organizada por DIRCETUR.

En dicho evento se concentrarán diversas autoridades de la región; escolares y madres de familia, unidos todos contra esta problemática que viene aquejando a la comunidad cajamarquina. Según informó la especialista en turismo del DIRCETUR, Maritza Briones Huamán.

Cabe resaltar que estas actividades tienen como fin sensibilizar a las autoridades y colectividad cajamarquina sobre la trata de personas y evitar que niños, adolescentes y mujeres la mayoría provenientes de las zonas rurales sean captados a través de falsas agencias de empleo y otras modalidades obligándolos a prostituirse, mendigar o a realizar trabajos forzados.

En tal sentido, si deseamos evitar que personas indefensas caigan en estas redes mafiosas debemos articular todos los esfuerzos entre autoridades y ciudadanía para que denuncien sin temores este tipo de situaciones y se pongan al descubierto las mafias organizadas que operan en la ciudad a su libre albedrío.

La DRTPE hace un llamado a la comunidad cajamarquina a participar de la vigilia que se llevará a cabo en el atrio de la Catedral de Cajamarca a las 7pm y el día lunes 23 de setiembre, a partir de las 9:00 am al pasacalle, cuyo punto de concentración será entre los Jirones Silva Santiesteban y Junín de la ciudad.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca se suma a la lucha por la erradicación de la trata de personas.

*Agradecemos su difusión.
Cajamarca, 18 de setiembre de 2013*

Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo
¡POR UNA GRAN REGIÓN!